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事 業 名 赤米フェスタについて 

所管委員会 産業建設委員会 

評  価 事業内容：現状のまま継続 予算規模：現状維持         

提 言 内 容  

審査の経過等 

地域の文化保存は大事だが，コンサートがメインとな

り，赤米との関係性が希薄化している。 

市民の参加者が限定的であり，幅広い年齢層へのＰＲも

必要と考えるが，市が主体ですべきイベントなのか疑問

である。 

投入された予算に対する効果の検証を行うとともに，基

金の透明化と新本地区との連携強化が不可欠と考える。 

イベントの大規模化により，市財政及び市職員への負担

が増大しており，民間委託も検討すべきである。 

以上のことから，事業内容は「現状のまま継続」，予算

規模は「現状維持」としたものであるが，今後，事業内

容と予算規模について再考し，改善すべきと考える。 

また，市議会全員協議会では，委員会の取りまとめで

は，予算規模は「縮小する」が過半数であり，委員会と

して予算規模について再考し，改善すべきとのことであ

るので，予算規模を「縮小する」でも良いのではないか

との意見が複数あったことを申し添える。 

 

 


